



SLAM CYC'LÔ

Mai à vélo avec l'Agglo

Un mois pour fêter et adopter le vélo !

Publié le 19 avril 2024

Contexte

Mai à vélo est une démarche initiée par le ministère de la Transition écologique et le ministère des Sports. Fédérateur et festif, ce dispositif a pour but de favoriser la pratique du vélo sous toutes ses formes, à travers des événements gratuits, pédagogiques et populaires.

Un mois pour le découvrir sous toutes ses formes, le reste de l'année pour l'adopter et l'utiliser !

Déclare le ministère de la Transition écologique.



CONTACTEZ-NOUS

SAINT-LÔ AGGLO

70 rue du Neufbourg

50000 Saint-Lô

Lundi au jeudi

8h30-12h/13h30-17h30

Vendredi

8h30-12h/13h-17h

02 14 29 00 00